
Resolution: Barrieren am Hauptbahnhof weiter abbauen

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Fraktion von Bündnis 90/Die Grünen beantragt die Aufnahme der Resolution “Barrieren 
am Hauptbahnhof weiter abbauen” in die Tagesordnung der nächsten Stadtratssitzung.

Beschlussvorschlag

Die Inbetriebnahme der Aufzuganlage am Neunkircher Hauptbahnhof war ein erster wichti-
ger Schritt zur Barrierefreiheit. Der Stadtrat der Kreisstadt Neunkirchen fordert die Deutsche 
Bahn auf, weitere Barrieren am Hauptbahnhof abzubauen, insbesondere

1. den Neunkircher Hauptbahnhof nun auch für Blinde und Sehbehinderte mit  einem 
Blindenleitsystem und Einprägungen in Braille-Schrift auszustatten,

2. eine behindertengerechte Toilette im Bahnhofsgebäude einzurichten und
3. einen Mobilitätsservice nach Vorbild des Homburger Hauptbahnhofs anzubieten.

Begründung

Nach Aussagen der Deutschen Bahn sei der Neunkircher Hauptbahnhof der drittwichtigste 
Standort der Bahn im Saarland. Täglich gebe es etwa 5.000 Reisende. Die Einweihung der 
neuen Aufzüge am Bahnhof war ein wichtiger erster Schritt in Richtung Barrierefreiheit. Je-
doch  fehlt  am  Neunkircher  Hauptbahnhof  weiterhin  eine  behindertengerechte  Toilette. 
Ebenso ist der Hauptbahnhof für Blinde und Sehbehinderte immer noch nicht barrierefrei. Ein 
Mobilitätsservice wie an anderen Bahnhöfen ist dringend notwendig.
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